www.wahn-use-olde-heimat.de

Aus: Ems Zeitung



Wahn, 9. April 1939: In den letzten Tagen verstarb hier infolge Altersschwäche der Schäfer Anton Stevens, bekannt unter dem Namen "Kuper Anton". Mit dem Verstorbenen ist wieder einer der alten Hümmlinger Schäfer heimgegangen. Seit 30 Jahren zog er Tag für Tag bis in seine letzten Tage mit der Heidschnuckenherde seines Bruders, auf dessen Hofer als unverheirateter Onkel mitwirkte, in die weite Heide. "Kuper Anton" verkörperte die typische Gestalt Hümmling-Schäfers.